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大家好，放开股指期货是去散户吗相信很多的网友都不是很明白，包括放开股指期
货是去散户吗还是散户也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于放开
股指期货是去散户吗和放开股指期货是去散户吗还是散户的一些知识点，大家可以
关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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你怎么看待股指期货的对外全面开放？

三眼看天下，洞察天地人，大奇兄谈预言！

股指期货市场全面开放，确实能带来三大好处。①外资增加投资。②增加流动性③
交投活跃。但是从我国丨国情出发，目前金融仍很脆弱，仍无法与国外不受欢迎的
投机者抗衡。所以必须建立安全、可靠的防火墙，以抵御外来金融投机者们侵袭。

因此，必须按照自己的国情出发，绝不能贸然全面开放，而是循序渐进地有限制的
开放为妥。高丨层曾明确指出:必须守牢风险底线前提下，开展对接国际标准，以增
强包容性，提升市场吸引力。

所以说各交易所已把防范风险控制工作，已作为重中之重，谁也不准去触碰这根高
压线！因此，必须建设好这座防火墙，才能抵挡住索罗斯所代表的国际投机之流，
曾对新兴国家的蚕食！

历史告诉我们:当日本股市期货全面开放后，曾遭到美国对冲基金在汇率、期指、
股票三位一体上，进行全方位地对日本经济绞|杀，最终日本一蹶不振，至今未能喘
口气。

同样，1998年美国对冲资金及索罗斯之流，一路挟着巨额资金杀来，并嗅觉到英
国汇率和泰国汇率出现漏洞，因此肆无忌惮地攻击英镑和泰铢，通过做空股票和做
空英镑及泰铢。遭到全面打压而最终完胜，索罗斯成为大赢家。可英镑和泰铢只能
大贬值，可至今英国、泰国经济难以恢复原气。

记得98年4月8日索罗斯及对冲基金一路扫荡，并信心满满地来到香丨港，索罗斯
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开始发动攻丨击香港汇率制度，并做空港股和港币。

在这紧急关头，央丨行大妈紧急出手并动用自己捉襟见肘的外汇储备，并全面支持
和援助香丨港金管局。最终守住汇率，并击溃索罗斯，这场不见销烟的战争，让我
亲眼目睹了……

前事不忘，后事之师！

有些专家说现在股指期货好，为什么放开又关上，现在又开个口呢？

1.以前玩老虎机投币，现在玩的是筹码一顶十。

2.门槛50万，没经验不让进。

3.可以裸玩，小心玩裸了。

4.不买入等值标的股票，风险太大。

5.风险对冲并不能盈利，投机才是获利模式。

6.投机市场只能是助涨助跌，非熨平波动。

7.升级玩法极易成机构操纵工具。

8.本来是对冲下跌，越下跌却越挣钱。

9.压缩了区间，拉长了周期。

10.市场下挫就停掉，就像发高烧扔掉温度计是一样的。

11.常态化是市场国际化的要求。

事实证明，放开股指期货，A股就大跌。股指期货到底有哪些积极意义呢
？

积极的意义不是很明显吗？不放开的下跌中，只有一小部分资金能赚钱，赚的也没
有想象的多，放开后，更多的资金能在下跌中赚钱了，更有利于大资金些，人家都
快被憋疯了，还不赶紧趁放开做一波解解馋？
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至于有些人拿欧美的股指期货来对比我大A说事，这一点都不稀奇，只是，有很好
的可比性吗？在大A发生的那些稀奇古怪的奇葩事，在人家那里也能低成本的处罚
就了事了吗？

这时，又会拿我们是新兴市场，各种法规制度还不完善来为之开脱，既如此，又为
什么非学人家的什么股指期货呢？它既是那么的无辜，又为何要在那场所谓的股灾
中打残呢？

其实，我们至少要清楚，股市，就是一个利益场所，方方面面都想在这里面攫取自
己的利益，ZF也得照顾方方面面的利益不是？那可是一个能量极大的群体。

举个例子，在中央明确提出房住不炒的政策下，还有那么多的砖家叫兽为高房价站
台并鼓与呼，再想想，为股指期货放开叫好者，也就可见怪不怪了。

我大A设立之初，就并不是为我等小散资产增值服务的，这点，对于被割了一茬又
一茬的韭韭们，得明白。输点钱，就当小赌怡情好了，也别说那些什么为国接盘的
漂亮话了，人家在心里笑话我们呢。

大多数做空股指期货，只有少部分人做多股指期货，没有大量对手盘，
做空股的如何盈利？

首先，在期货市场中，一手多单，必定对应一手空单。如果空头没有对手盘，那么
空头只能抢着去跟对手成交，以确保自己趁早拥有单子。

这个道理，跟供不应求，而导致的价格上涨是一个道理，只不过这里，是一堆空头
对买入单子的人（对手盘）有需求，于是，他们只能不停的出更“优惠”也就是更
低的价格，去吸引更多的多头。

我们直接来看一个实例吧。

首先，假如现在股指期货的盘口如下：

在这个盘口中，想要买入股指期货的单子有4手（少的可怜），它们的出价是3827
.6，想要卖出股指期货的单子有7手，它们的出价是3828.0。

这个时候，如果你想要买入并且立即成交的话，你可以直接出价3828.0。但是如
果你不着急，那么你也可以出排队价，即3827.6。当前面4手成交了之后，你轮到
你的单子成交了。
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那么这个时候，忽然有很多交易者想要做空股指期货，远多于多头。会发生什么？
做空，就需要卖出，卖出的对手盘是买入，那么，当前想要买入股指的这4手单子
，瞬间就没了，对吧？因为只有4手，而想要卖出的人有100手，谁先下手谁就有了
更高价格的单子。于是，价格下跌了，那么下一个点位，我们假设在3827.4，382
7.2.,3827.0上各有一些单子，那么很明显，因为空头的单子量很多，他们都想做空
，但是多单的数量不足，所以，他们必须抢着成交…而抢着成交的最好方法，就是
赶紧对价买入。

于是，多头的挂单量被迅速成交，价格不停的向下走。这样，之前的空单不就盈利
了？因为价格在一直下跌。

而之前的空单盈利了，它们如果想要平仓的话，能否出来？当然可以。因为空头有
盈利之后，想要平仓的话，需要买入平仓。而这个时候，正是空头力量强的时候，
它们正在不停的主动的跟买单成交，你这个时候买入平仓，是非常容易的。因为买
单本来就供不应求了…

然而，因为你空头的平仓行为，你属于增加的买方的力量。所以，这个价格会一直
跌，跌倒卖方的数量开始减少，而买方的力量开始增加，双方达到一个稳定的程度
…价格就开始盘整了。

也就是说，这个过程中，最早进入的空单基本都能盈利。而最晚进入的空单，就比
较惨了…

放开股指期货是去散户吗和放开股指期货是去散户吗还是散户的问题分享结束啦，
以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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